



EL GRUPO GAS NATURAL OBTIENE LA DISTRIBUCIÓN EN TRES NUEVOS ESTADOS DE MÉXICO

- **Con la adjudicación de la zona del Bajío Norte, Gas Natural México consolida su liderazgo como la distribuidora de gas natural más importante del país, con presencia en ocho estados y con un 75% del total de clientes.**

La compañía Gas Natural México obtuvo hoy la concesión para realizar la distribución de gas natural en la zona del Bajío Norte, al sur del país, que comprende los estados de Aguascalientes, San Luis Potosí y Zacatecas, y cuenta con una población de 2 millones de habitantes.

Gas Natural México se adjudicó la concesión en estos tres estados mexicanos tras presentar un recurso de reconsideración ante el fallo de la Comisión Reguladora de Energía (CRE) de México, que eligió en primera instancia como ganadora a la compañía Gaz de France. La distribuidora del Grupo Gas Natural demostró la congruencia de su evaluación económica y la CRE confirmó finalmente a esta compañía como la empresa que había presentado la oferta más ventajosa y con una mejor cobertura de mercado.

En los próximos cinco años, Gas Natural México invertirá 5.800 millones de pesetas para hacer llegar el suministro a más de 56.000 clientes del Bajío Norte.

Con esta nueva concesión, Gas Natural México consolida su liderazgo como la compañía distribuidora de gas natural más importante del país, donde suministra gas al 75% del mercado actual, en ocho estados diferentes, con un total de 11 millones de habitantes.



El conjunto de estados donde está presente Gas Natural México conforma una área continua que se extiende desde Nuevo Laredo (Estado de Tamaulipas), en la frontera con Estados Unidos, pasando por Monterrey (Nuevo León), Saltillo (Coahuila) y los estados de San Luis Potosí, Zacatecas, Aguascalientes y Guanajuato, hasta el valle de Toluca en el Estado de México. Esta disposición de las zonas donde está presente la compañía permitirá obtener sinergias en la gestión, mejorar el servicio y reducir los costes internos.

Gas Natural México distribuye gas natural actualmente a cerca de 400.000 clientes y tiene previsto superar el millón de clientes en el año 2004. La inversión prevista para conseguir estos objetivos es de 74.700 millones de pesetas.

Barcelona, 17 de diciembre de 1999.